



Pelaku Usaha Diingatkan tak Naikkan Harga

Pengalaman sebelumnya, beberapa pelaku usaha sempat menaikkan harga secara tak wajar.

■ SILVY DIAN SETIAWAN

YOGYAKARTA — Ketua Komisi B DPRD DIY, Andriana Wulandari berharap momen libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2023 menjadi tanda optimisme pemulihan ekonomi DIY. Pasalnya, sudah terjadi lonjakan kunjungan wisatawan ke DIY.

Meningkatnya kunjungan tentu akan berdampak kepada menggeliatnya perekonomian rakyat. Terlebih, perekonomian DIY sebagian besarnya bersumber dari sektor pariwisata.

Meski begitu, Andriana meminta agar pelaku usaha untuk tidak memanfaatkan momen libur Nataru dengan menaikkan harga dengan tidak wajar. Berdasarkan pengalaman sebelumnya, beberapa pelaku usaha sempat menaikkan harga secara tidak wajar, seperti pelaku usaha kuliner. "Jangan dijadikan Liburan Nataru sebagai kesempatan aji mumpung untuk *nuthuk* harga," kata Andriana akhir pekan ini.

Ia juga berharap agar pemerin-

tah tetap berupaya menjaga stabilitas harga di masyarakat. Selain itu, ia juga meminta semua stakeholder bekerja sama menjaga kondusivitas dan kenyamanan masyarakat di akhir tahun ini. "Antisipasi lonjakan kemacetan lalu lintas, hingga sampah yang ditimbulkan juga menjadi perhatian bersama," ujarnya.

Sementara itu, Kabid Humas Polda DIY, Yulianto mengatakan, pihaknya melakukan koordinasi terkait pelayanan masyarakat dalam rangka Nataru 2023. Selama libur Nataru, dikerahkan 2.052 personel dari kepolisian dalam melakukan pengawasan, pengamanan dan keselamatan masyarakat.

Pihaknya juga bekerja sama dengan berbagai pihak lainnya untuk melakukan pengawasan selama libur Nataru. Seperti dinas perhubungan terkait lalu lintas, hingga Satpol PP yang melakukan pengawasan di tempat-tempat wisata dan pusat keramaian.

"Pada prinsipnya pelayanan yang diberikan Polda DIY pada masyarakat lokal, wisatawan, atau pun ke-

pada pihak-pihak yang menyelenggarakan kegiatan di akhir tahun, bukan hanya 2.052 personel ini saja. Nantinya akan ada juga tenaga-tenaga yang selama ini melaksanakan tugas rutin seperti biasanya," kata Yulianto.

Berkaitan dengan pelayanan di gereja selama pelaksanaan ibadah Natal, pihaknya juga sudah memasang CCTV tambahan. CCTV dipasang untuk memantau dan merekam bagi yang masuk ke area gereja. "Penambahan ini semata-mata untuk memberikan kenyamanan bagi jamaah gereja yang akan melaksanakan ibadah," kata Yulianto.

Kesehatan pengemudi bus diperiksa

Sementara itu, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melalui Dinas Kesehatan (Dinkes) Yogyakarta melakukan pemeriksaan kesehatan bagi pengemudi bus angkutan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2023. Pemeriksaan kesehatan bagi pengemudi bus ini dilakukan di Terminal Giwangan.

Sub Koordinator Kelompok Substansi Kesehatan Lingkungan Kesehatan, Kerja Kesehatan Olahraga, Dinkes Yogyakarta, Nur Wara Gunarsih mengatakan, pemeriksaan di-

lakukan sebagai bagian dalam rangka mengamankan kondisi arus Nataru. Baik itu arus mudik maupun arus balik Nataru. "Untuk Kota Yogyakarta pemeriksaan bagi pengemudi bus hanya dilakukan di Terminal Giwangan," kata Nur akhir pekan ini.

"Pemeriksaan ini sebagai upaya dalam menjaga kesehatan pengemudi saat membawa pemudik saat libur perayaan Natal dan Tahun Baru 2023," lanjutnya.

Nur menyebut, pemeriksaan kesehatan ini diharapkan dapat memastikan pengemudi dalam kondisi fisik fit dan laik bekerja. Proses pemeriksaan dimulai dari registrasi, wawancara, hingga pemeriksaan fisik seperti tekanan darah, denyut nadi, hitung pernafasan. "Setelahnya dilanjutkan pemeriksaan kadar gula, kadar alkohol dalam tubuh, kadar narkoba dan melakukan konsultasi bersama dokter," ujar Nur.

Hasil dari pemeriksaan kesehatan yang sudah dilakukan terhadap pengemudi, maka akan dijadikan sebagai penetapan kelaikan tugas mengemudi. "Antusias pengemudi luar biasa, sekiranya sebanyak 51 orang pengemudi ikut melakukan pemeriksaan kesehatan," jelas Nur.

■ ed: fernan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005